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а ОТЧЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
ВЯЧЕСЛАВА МАКАРОВА, ДЕПУТАТА, 
ИЗБРАННОГО ОТ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ЧЕРНАЯ РЕЧКА

Почитание 
матерей мно-
го веков назад 
существовало 
еще в Древней 
Греции. Жите-
ли этой ска-
зочной страны 
поклонялись в 
один из весен-
них дней Гее – 
матери всех 
богов.

Дорогие петербурженки!

Этот праздник поистине счита-
ется самым добрым, теплым и 
сердечным. В этот день мы по-
здравляем наших любимых мам – 
тех, кто подарил нам жизнь. Мы 
благодарим их за бесконечную 
любовь и ласку, веру и терпение, 
милосердие и всепрощение.

Для матери нет ничего важнее, 
чем счастье ее ребенка. Поэтому 
именно мама самая первая прихо-
дит к нам на помощь, оберегает от 
невзгод на протяжении всей жиз-
ни, всегда поддерживает нас му-
дрым советом в трудные минуты.

Забота о матери и ребенке 
была, есть и будет одной из глав-
ных государственных задач. Се-
годня в Санкт-Петербурге многое 
делается для охраны материнства 
и детства, помощи многодетным 
семьям.

В этот светлый день желаю 
всем мамам бесконечного сча-
стья, семейного благополучия, 
любви и заботы детей. Спасибо 
вам за тепло и уют, которые вы 
дарите нам каждый день!

Председатель Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга, 

Секретарь Санкт-Петербургского 
регионального отделения 

партии «Единая Россия» 
Вячеслав Макаров

День матери — один из тех праздников, которые боятся случайно пропустить в суете повседневных забот. Этот 
праздник посвящен самой любимой и самой главной женщине, подарившей возможность жить и радоваться жизни. 
Официально День матери в России начали отмечать в 1999 году, но самые первые упоминания  
о празднике можно обнаружить в истории древнего мира.

ДЕНЬ МАТЕРИ 
В ИСТОРИИ 
И КУЛЬТУРЕ 
РАЗНЫХ СТРАН
Почитание матерей много ве-
ков назад существовало еще 
в Древней Греции. Жители 
этой сказочной страны по-
клонялись в один из весенних 
дней Гее – матери всех богов. 
Древние кельты чествовали 
в праздничный день боги-
ню Бриджит, а у римлян су-
ществовал трехдневный мар-
товский праздник, в который 
они воспевали родительницу 
своих покровителей – Кибелу.

В Англии еще в далеком 
XVII веке было принято от-
мечать Мамино воскресенье, 
провозглашенное королем 
Генрихом III. В каждое вто-
рое воскресенье Великого по-
ста упорхнувшие из семейно-
го гнезда дети, работающие 
в богатых домах, должны 
были навещать родителей 
с подарками и гостинцами, 
купленными на заработан-
ные самостоятельно деньги. 
В честь материнского празд-
ника работодатели предо-
ставляли всем желающим 
законный выходной день.

В Америке существует своя 
история появления трогатель-
ного праздника. Его основатель-
ницей считается Джулия Уорд 
Хоу, опубликовавшая в 1870 
году Прокламацию Дня мате-
ри. К сожалению, всеобщей под-
держки ее инициатива не по-
лучила. Скорее всего, причина 
этого была в том, что Джулия 
позиционировала роль матери 
только в качестве борца за мир.

ДЕНЬ МАТЕРИ 
В СОВРЕМЕННОЙ 
РОССИИ
Инициатива создания празд-
ника в Российской Федера-
ции исходила от Комитета 
Государственной Думы по 
делам женщин, семьи и мо-
лодежи. С полезным предло-
жением учредить День мате-
ри выступила председатель 
Комитета – Алевтина Вик-
торовна Апарина. Приказ 
об учреждении в России Дня 
матери был подписан 30 ян-
варя 1988 года Борисом Ель-
циным, занимающим в то 
время пост президента стра-
ны. Дата празднования была 
назначена на последнее вос-
кресенье ноября.

С 1999 года этот трогатель-
ный праздник стал одним из 
самых обожаемых в каждой 
российской семье. В этот день 
душевные поздравления сы-
плются в адрес любимых ма-

терей и женщин, которые но-
сят младенца под сердцем.  
К празднику дети всех воз-
растов готовят сюрпризы. 
Малыши мастерят подарки 
своими руками и рисуют кра-
сивые открытки. Повзрослев-
шие дети навещают родите-
лей с гостинцами, цветами и 
полезными презентами.

В этот день повсеместно 
проходят праздничные кон-
церты, конкурсы, фестивали, 
выставки, посвященные мате-
рям. По телевидению транс-
лируют душевные фильмы 
и праздничные передачи.  
В школах и дошкольных дет-
ских учреждениях проводят 
утренники и тематические 
вечера. В социальных сетях и 
на форумах счастливые жен-
щины поздравляют друг дру-
га, а любящие дети осыпают 
их виртуальными букетами, 
красочными картинками и 
красивыми стихами.

C ДНЕМ МАТЕРИ!
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ОТЧЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГА, ДЕПУТАТА, ИЗБРАННОГО

ОТ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ЧЕРНАЯ РЕЧКА
ЗА 2019 ГОД

I. ЗАКОНЫ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА – ДЛЯ ГРАЖДАН

Законы – в помощь старшему поколению

2019 год стал знаковым для Санкт-Петербурга и нашего му-
ниципального образования. Вместе мы выбирали Губернато-
ра Санкт-Петербурга и депутатов муниципальных советов. 
Вместе мы сделали решительный шаг, который, безусловно, 
определит будущее нашего любимого города на ближайшие 
пять лет. 

Сила Петербурга всегда была в единстве его жителей и в ра-
боте на благо Отечества. Избрание Губернатором Санкт-Пе-
тербурга Александра Дмитриевича Беглова, обновление кор-
пуса муниципальных депутатов открыло новый этап в жизни 
нашего любимого города. Мы все это чувствуем и поддержи-
ваем лидерскую стратегию развития Санкт-Петербурга на де-
сятилетия вперед.

Муниципальное образование Черная речка сегодня являет-
ся примером стабильного социально-политического клима-
та. Уверен, мы сможем сохранить эти условия. Нам хватает 
жилищного строительства, поэтому сейчас впору всерьез за-
няться социальной инфраструктурой, детскими садами, шко-
лами, поликлиниками, скверами и парками. Сделаем это – 
тогда каждый петербуржец почувствует себя еще уютнее, а 
вы, будете так же гордиться своим округом. 

Нет никаких сомнений, что при вашем содействии, дорогие 
жители Черной речки, всё это будет осуществлено. Я приложу 
все силы, знания и опыт, чтобы оправдать ваше высокое до-
верие, которое вы мне оказали, избрав своим депутатом. По-
может мне в этом, как и всегда, ваша поддержка и искренняя 
любовь к нашему муниципальному образованию.

Дорогие жители Черной речки!

В этом году парламенту Петербурга исполняется 25 лет. За четверть века 
нам удалось претворить в жизнь целое поколение законодательных актов. 
Итогом работы петербургского парламента стало принятие более 3,5 тысяч 
законов Санкт-Петербурга, 6 тысяч постановлений и решений. Одной из са-
мых важных задач моей депутатской деятельности является законотворче-
ская работа и главное в ней, конечно, не количество нормативно-правовых 

актов, а их качество. Считаю, что мне, как вашему избраннику, удается со-
хранять и совершенствовать выверенную систему работы, сложившуюся в 
парламенте за четверть века. Это позволяет Собранию не только вовремя 
реагировать на нужды граждан, но и действовать в рамках единой страте-
гической линии, планируя свою работу во благо жителей Санкт-Петербур-
га на десятилетия вперед.

Прошедший парламент-
ский год и год календарный 
были очень непростыми, на-
сыщенными и требовали от 
меня, как вашего депута-
та, максимальной концен-
трации и самоотдачи. Про-
шлой осенью наша фракция 
«Единая Россия», поставила 
себе задачу сгладить трудно-
сти перехода к новым усло-
виям пенсионного обеспече-
ния. Поддержка работников 

предпенсионного возраста 
стала нашей главной зада-
чей, и мы выполнили дан-
ные петербуржцам обеща-
ния.

Мы гарантировали лю-
дям старшего поколения со-
хранение льгот, которые ра-
нее предоставлялись при 
выходе на пенсию. По ини-
циативе нашей фракции 
«Единая Россия» в этом году 
была продолжена законода-

тельная работа по созданию 
эффективной системы соци-
альной адаптации для пе-
тербуржцев, которые могут 
испытывать трудности с по-
иском работы. Мы на зако-
нодательном уровне дали 
нашим горожанам возмож-
ность своевременного повы-
шения квалификации или 
переобучения, взяли под го-
сударственный контроль все 
вопросы их трудоустройства, 
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а также создали информа-
ционную базу наиболее пер-
спективных профессий. Счи-
таю, что я как ваш депутат 
и вся наша фракция просто 
обязаны были поддержать 
граждан, которые десятки 
лет жизни отдали труду во 
благо Санкт-Петербурга и 
Отечества.

Законодательным Собра-
нием был также принят за-
кон о резервировании ра-
бочих мест для работников 
предпенсионного возрас-
та, молодежи, начинающей 
свою трудовую деятельность, 
и многодетных родителей. 
Убежден, что выстраивание 
системы законодательства 
«вокруг человека» обеспечит 
условия для дальнейшего 
повышения качества жизни. 

Более того, мы будем ве-
сти постоянный монито-
ринг законодательства в 
этой сфере и готовы мак-
симально быстро реаги-
ровать на новые вызовы 
времени.

В центре внимания Зако-
нодательного Собрания всег-
да была, есть и будет забота 
о поколении победителей. В 
преддверии Дня нашей Ле-
нинградской Победы – 75-ле-
тия полного освобождения 
Ленинграда от фашистской 
блокады парламентом был 
принят закон о единовре-
менной денежной выпла-
те. Впервые в эту категорию 
были включены и «дети вой-
ны» – те, кто родился и рос в 
период Великой Отечествен-
ной войны. Мы распростра-
нили право пользования ус-
лугами социального такси 
на всех ветеранов и блокад-

ников города. Принят закон 
о дополнительных социаль-
ных гарантиях для всех, кто 
родился и жил в блокадном 
Ленинграде вне зависимо-
сти от срока пребывания в 
осажденном городе. Сдела-
но это было по обращению 
общественной организации 
«Жители блокадного Ленин-
града» и лично ее председа-
теля Елены Сергеевны Тихо-
мировой. Парламент города 
выполнил этот наказ.

Кроме того, в тесном вза-
имодействии с исполнитель-
ной властью и Александром 
Дмитриевичем Бегловым 
был принят закон о бес-
платном проезде в пригород-
ных электричках для цело-
го ряда льготных категорий 
граждан – наших ветеранов, 
пенсионеров и людей пред-
пенсионного возраста, мате-
рей-героинь. Мы стремились 
успеть к началу дачного се-
зона, когда петербуржцы с 
детьми, внуками и правну-
ками выезжают за город, и 
сделали это. Наше петер-
бургское лето короткое, и 
одна из главных задач го-
родских властей – помочь 
нашим гражданам провести 
его с максимальной пользой 
для здоровья.

Наша фракция активно со-
трудничает с профсоюзными 
организациями Санкт-Пе-
тербурга. Профсоюзы – важ-
нейший элемент социаль-
ного партнерства, диалога 
народа и власти, который яв-
ляется залогом стабильного 
развития общества, устойчи-
вости экономики, мира и от-
сутствия социальной напря-
женности.

Конкретный результат 
такой деятельности в этом 
году – поддержка инициа-
тивы профсоюза работников 
образования об оплате класс-
ного руководства учителям 
в размере 5 тысяч рублей. 
Соответствующее финанси-
рование из городского бюд-
жета утверждено Законода-
тельным Собранием. 

В 2019 году, уже третий 
год подряд, по моей инициа-
тиве совместно с отраслевым 
профсоюзом работников на-
родного образования и науки 

проводится благотворитель-
ная акция «Картины – де-
тям». Художественные рабо-
ты учителей и воспитателей 
выставляются в Мариинском 
дворце, а потом передаются в 
детские медицинские учреж-
дения города. В этом году бо-
лее 500 картин было отправ-
лено в 20 детских больниц и 
поликлиник. 

 Красота – великое ле-
карство: она поддерживает, 
дарит надежду, настрой на 
выздоровление. Картины, 
созданные неравнодушными 

людьми, вложившими в них 
всю доброту своего сердца, по-
могают многим детям обрести 
здоровье. Это очень важно – 
чувствовать, что ты не один.

Именно такой бережный 
подход к людям, помощь ка-
ждому конкретному челове-
ку, оказавшемуся в сложной 
жизненной ситуации, лежит 
в основе нашего законотвор-
чества и соответствует зада-
чам, поставленным в Посла-
нии Президента В.В. Путина 
к Федеральному Собранию 
России в 2019 году.

Законы – на страже Здоровья жителей
Этот парламентский год 

можно назвать «Годом со-
циальных законов». Парла-
мент продолжил активную 
работу по совершенствова-
нию нашего Социального 
кодекса и других законов, 
направленных на защиту пе-
тербуржцев. В июне в первом 
чтении принят проект Зако-
на «О внесении изменения в 
Закон «Социальный кодекс 
Санкт-Петербурга», позволя-
ющий в течение 12 месяцев 
получать бесплатные лекар-
ственные препараты жи-
телям города, перенесшим 
ишемический инсульт.  

К сожалению, сердеч-
но-сосудистые заболевания 
все еще являются основной 
причиной смертности пе-
тербуржцев. Поэтому За-
конодательное Собрание 
предложило новые реше-
ния этой проблемы. Напом-
ню, что с 1 января 2019 года 

вступил в силу закон, кото-
рый позволяет гражданам 
в течение года после пере-
несенного инфаркта и ряда 
других сердечно-сосуди-
стых заболеваний получать 
бесплатные медикаменты, 
которые обеспечивают па-
циентам полноценное ле-
чение и восстановление. В 
2019 году на эти цели в го-
родском бюджете было зало-
жено 200 млн руб. Не сомне-
ваюсь, что в будущем году 
необходимое финансирова-
ние будет сохранено. Новый 
законопроект даст возмож-
ность бесплатно получать 
лекарства еще одной кате-
гории нуждающихся – па-
циентам, перенесшим ише-
мический инсульт.

Главная цель нашего за-
конопроекта – спасти ты-
сячи человеческих жиз-
ней. Без решительных мер 
по профилактике и лече-

нию сердечно-сосудистых 
заболеваний невозможно 
обеспечить повышение 
здоровья и долголетия на-
ших граждан. 

В начале года по инициа-
тиве нашей фракции «Еди-
ная Россия» был подготовлен 
и принят проект Поста-
новления об обращении к 
Министру здравоохране-

ния Российской Федерации 
с просьбой рассмотреть воз-
можность разработки и вне-
дрения федеральных стан-
дартов медицинской помощи 
при сахарном диабете. 

Речь идет о расчете потреб-
ности больных сахарным ди-
абетом в тест-полосках для 
определения уровня саха-
ра в крови. Такие средства 

самоконтроля позволяют 
больным вести полноцен-
ную жизнь. В своем обра-
щении мы просим рассмо-
треть возможность введения 
не только общероссийско-
го норматива на количество 
измерений тест-полосками, 
но и федерального стандар-
та оказания такого вида ме-
дицинской помощи.  
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Законы – в поддержку петербургских семей и молодежи

Законы – на службе городу

Охрана материнства и 
детства, поддержка много-
детных петербургских се-
мей – один из основных 
приоритетов в работе Зако-
нодательного Собрания го-
рода. Начиная с 2012 года в 
Санкт-Петербурге действу-
ет программа регионально-
го материнского капитала, 
которая предусматривает 
выплату из городского бюд-
жета семьям, в которых ро-
дился третий или последу-
ющий ребенок. Сегодня её 
размер превышает уже 148 
тыс. руб. В настоящее время 
в нашем городе насчитыва-
ется более 40,5 тыс. много-
детных семей.

В феврале этого года де-
путаты городского парла-
мента проголосовали за 
продление действия пе-
тербургской программы 

материнского капитала 
до 2021 года. И это дале-
ко не последний шаг пар-
ламента в помощи петер-
бургским семьям.

В ответ на ваши запросы, 
дорогие петербуржцы, нам 
удалось в прошедшем пар-
ламентском году расширить 
рамки применения мате-
ринского капитала. Теперь 
его средства можно исполь-
зовать и на высокотехноло-
гичную медицинскую по-
мощь детям, а также на 
реабилитацию и адаптацию 
детей-инвалидов. 

Кроме того, семьи, в ко-
торых появился третий или 
последующий ребенок, смо-
гут направить эти средства 
на улучшение жилищных 
условий, дачное строитель-
ство и на получение образо-
вания.

Конечно, мы не могли 
обойти вниманием и тех, 
кто волею судьбы оказался 
в трудной жизненной ситу-
ации. От возникающих про-
блем не застрахован никто, 

За годы своей депутат-
ской деятельности, которую 
я веду благодаря вашему до-
верию, я всегда придержи-
вался главного правила – 
успешная законодательная 
работа невозможна без по-
нимания запросов жителей 
и готовности прикладывать 
все усилия для реализации 
их наказов.

Такая задача поставлена 
нашим национальным лиде-
ром – Президентом РФ В.В. 
Путиным: «Новое качество 
жизни, благополучие, безо-
пасность, здоровье человека 
– вот что сегодня главное, 
в центре нашей политики». 
Петербург всегда отвечал за-
просу на интеллигентность, 
на сопричастность, на сози-
дание. Именно таких зако-
нов ждет от нас пятимил-
лионный город. Обещаю 
вам – во имя этого рабо-
тало и будет работать За-
конодательное Собрание 
Петербурга.

Осенью Законодатель-
ное Собрание приступило 
к работе над важнейшим, 
стратегическим докумен-
том – Генеральным планом 
Санкт-Петербурга. Он дол-
жен обеспечить сбалан-
сированное развитие го-
рода, разумное освоение 
всех его территорий. 

Думая о будущем, мы не 
должны забывать об уни-
кальном культурном насле-
дии, которое обязаны сбе-
речь. Только вместе с вами, 
жителями нашего любимого 
города, мы можем противо-
стоять варварской застройке, 
безжалостно теснящей па-

мятники архитектуры, пар-
ки и скверы. Исторический 
центр Санкт-Петербурга – 
объект культурного насле-
дия ЮНЕСКО. Защищать 
его – наша обязанность пе-
ред всем миром, перед потом-
ками и перед своей совестью.

Все мы видим, как без-
ответственные девелоперы 
не оставляют попыток бук-
вально «воткнуть», втис-
нуть коробки из стекла и 
бетона в архитектурные ан-
самбли, которые складыва-
лись столетиями. Вы навер-
няка помните скандальные 
уплотнительные стройки в 
Петроградском районе и на 
Васильевском острове, кото-
рые нам вместе с вами уда-
лось остановить. Но успо-
каиваться рано, попытки 
горе-строителей обойти за-

кон еще есть.  Дай волю – 
застроят все зеленые остров-
ки. Причем не стадионами, 
музеями и школами, а жи-
льем: за долгосрочные про-
екты никто не берется, а тут 
нажился – и концы в воду. 
Мы жестко стоим на своем: 
уплотнительная застройка в 
Петербурге, особенно в исто-
рическом центре, недопусти-
ма! Каменным джунглям – 
не быть!

Для борьбы с уплотнитель-
ной застройкой есть еще один 
эффективный инструмент – 
Закон о зеленых насажде-
ниях общего пользования. 
На сегодняшний день под 
защитой Закона находится 
более 6 тысяч территорий. 
И мы постоянно пополняем 
реестр зеленых насаждений! 
Именно муниципальные де-

путаты и городские парла-
ментарии вместе с предста-
вителями исполнительной 
власти проводят ежегодную 
инвентаризацию наших 
скверов и садов. 

Я и дальше буду прини-
мать все возможные меры 
против бездумной застрой-
ки. Бить законом по произ-
волу и беззаконию – един-
ственно возможный путь, 
чтобы остановить варвар-
скую застройку. В этом я 
всегда был и остаюсь на ва-
шей стороне.

Еще раз подчеркну, что 
для Санкт-Петербурга как 
никогда важно соблюдение 
баланса между заботой о го-
роде-памятнике и необходи-
мостью развития. Не сомне-
ваюсь, что в полной мере 
это найдет отражение в но-

вом Генеральном плане на 
2021–2048 годы, работа над 
которым ведется с самым ак-
тивным участием не только 
депутатов Законодательно-
го Собрания, но и вас, доро-
гие жители Черной речки. 
И летом, и сейчас, с нача-
лом парламентского года, 
я продолжаю опираться на 
ваше мнение, чтобы учесть 
все предложения, пожела-
ния по видению будущего 
Санкт-Петербурга.

Законодательное Собра-
ние также выступило с фе-
деральной инициативой, в 
соответствии с которой мы 
предложили нашим колле-
гам в Государственной Думе 
принять Федеральный За-
кон «О реновации жилищ-
ного фонда в Российской Фе-
дерации». Реновация – это 
необходимая и предельно 
актуальная программа, на-
прямую влияющая на каче-
ство жизни россиян. 

Регионы должны получить 
возможность осуществлять 
реновацию не только от-
дельного многоквартирного 
дома, но и квартала, микро-
района, района. Это позво-
лит избежать уплотни-
тельной застройки, четко 
распределить ответствен-
ность за создание комму-
нальной и социальной 
инфраструктур на обнов-
ляемых территориях. И 
самое важное, – мы пред-
лагаем ввести прозрач-
ный и понятный меха-
низм обеспечения прав 
собственников всех по-
мещений, попадающих в 
зону реновации.

и, если вовремя подставить 
плечо нуждающимся, то 
станет возможным спасти 
человека в самую тяжелую 
для него минуту. Поэтому 
парламент при активном 

участии фракции «Еди-
ная Россия» продлил 
действие закона о пре-
доставлении материаль-
ной помощи таким граж-
данам.
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Ланское ш., д. 10, к. 5 – д. 12, к. 1 
ДО РЕМОНТА

Омская ул., д. 27-29 
ДО РЕМОНТА

Ланское ш., д. 10, к. 5 – д. 12, к. 1  
ПОСЛЕ РЕМОНТА

Омская ул., д. 27-29 
ПОСЛЕ РЕМОНТА

отчет в. с. макарова

II. КОМФОРТ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ
Мой главный приоритет 

в работе – это люди. Имен-
но поэтому я никогда не 
остаюсь безучастным к ре-
шению их проблем и забот. 
Наибольшее количество об-
ращений ко мне лично и в 

мою депутатскую приём-
ную на ул. Ленина, а так же 
в адрес Муниципального Со-
вета и местной администра-
ции Муниципального окру-
га Черная речка касается 
жилищно-коммунального 

хозяйства, благоустройства 
и условий проживания. Для 
человека нет ничего важнее се-
мьи и дома. Обеспечение ком-
форта и благополучия жи-
телей – и есть главная точка 
приложения моих усилий в 

нашем муниципальном об-
разовании.

Объем работ понятен: не-
обходимо решать проблемы 
ЖКХ, благоустраивать дворы, 
открывать спортивные и дет-
ские площадки, увеличивать 

площадь зеленых насажде-
ний. Это и есть те кирпичи-
ки, из которых складываются 
комфортная городская среда, 
гармоничное развитие всего 
Санкт-Петербурга во благо его 
жителей.

Чистоту и комфорт – в каждый двор 

необходимо прийти на помощь каждому

В этой работе активно 
участвует муниципальный 
округ Черная речка.  В рам-
ках нашего всероссийского 
партийного проекта «Город-
ская среда» и я лично, и ак-
тив партии «Единая Россия», 
опираясь на мнения и поже-
лания жителей, всеми сила-
ми стараемся повысить каче-
ство городской среды.

Все мы родом из детства и 
на протяжении всей жизни 
вспоминаем с теплотой лю-
бимый двор, любимую дет-
скую площадку, на которой 
играли.  Мы делаем всё, что-
бы дворы и скверы нашего 
округа были максимально 
удобными и комфортными. 

В 2019 году, на основании 
обращений жителей, были 
выполнены работы по ком-
плексному благоустройству 
территории детских пло-
щадок на ул. Омская, д. 27 
и Ланском ш., д. 10, к. 5 – 
д. 12, к.1. В ходе работ две 
существующие площадки 
были капитально отремон-

тированы и полностью обу-
строена одна новая. На них 
теперь установлено совре-
менное спортивное и игро-
вое оборудование, а также 
уложено специальное без-
опасное покрытие. Уверен, 
что эта прекрасная игровая 
зона позволит детям активно 
и с пользой проводить время 
на свежем воздухе. 

Озеленение Черной реч-
ки всегда находится у меня 
на особом контроле. Если 
мы говорим, что для каж-
дого жителя нашего люби-
мого города здоровый образ 
жизни должен стать нор-
мой, то мы на всех уровнях, 
и в первую очередь, на самом 
близком – муниципальном, 
должны создавать для этого 
все условия. И мы их созда-
ем.  Парки и скверы – это 
«зелёные легкие» нашего 
района и города, благода-
ря которым люди полу-
чают возможность отдох-
нуть рядом с домом. 

На это же нацелены и суб-

ботники, которые мы прово-
дим несколько раз в год. Я 
всегда старюсь принять в 
них участие, работая в Алек-
сандровском парке и на дру-
гих площадках. Нам всем 
стоит уделять внимание на-
ведению порядка у своих до-
мов и у подъездов. Только 
вместе мы сделаем не толь-
ко наш округ, но и весь го-
род красивыми и ухоженны-
ми. Считаю очень важным 
хранить традиции и вместе 

с детьми выходить на убор-
ку улиц, дворов, парков и са-
дов. Такая совместная рабо-
та на благо родного города 
еще и хороший пример для 
молодежи. 

Прошедшая зима проде-
монстрировала: разбитые и 
разукомплектованные ав-
томобили, которые встреча-
ются в наших дворах и на 
улицах, влияют на работу 
транспортной инфраструк-
туры, на комфорт и безопас-

ность людей, затрудняют 
уборку города коммуналь-
ными службами, требуют 
выделения дополнительных 
средств на принудительную 
эвакуацию и хранение.  

Практика показала, что 
требуются более жесткие ре-
шения. В апреле этого года 
мы в Законодательном Со-
брании приняли Закон, под-
готовленный Губернатором. 
Согласно ему, теперь в пери-
од с 16 октября до 15 апреля 
сокращен срок на доброволь-
ную эвакуацию, который 
власти предоставляют вла-
дельцу разукомплектован-
ного транспортного средства, 
или «автохлама», как его на-
зывают в народе. 7 дней и не 
более – после этого следует 
принудительный вывоз на 
спецхранение. Уверен, что 
эта мера полностью соответ-
ствует интересам всех жите-
лей нашего города. «Мусор 
на колесах» должен исчез-
нуть из петербургских дво-
ров и с улиц.

Потребности избирате-
лей – наш ключевой вектор 
работы. Мало просто стать 
депутатом, чтобы эффектив-
но заниматься законотвор-
чеством. Очень многие ини-
циативы исходят из встреч с 
избирателями, из писем (за 
сессию мы получили более 13 
тысяч обращений), и эти про-
блемы можно решить только 

путем совершенствования 
законодательства. Поэто-
му считаю высшей оценкой 
моей работы большое коли-
чество обращений и наказов 
избирателей. Обращаются – 
значит доверяют. 

Проблемы возникают са-
мые разные: от бытовых, вро-
де благоустройства придомо-
вой территории, до имеющих 

городской масштаб. И зача-
стую, казалось бы, за частной 
жалобой одного человека, 
скрывается ситуация, волну-
ющая десятки тысяч жителей.

В основном граждан вол-
нуют вопросы благоустрой-
ства, которые стоят на особом 
контроле и в большинстве 
своем решаются на местном 
уровне. Люди получают не-

обходимые консультации и 
у наших юристов в решении 
проблем с предоставлением 
коммунальных услуг, полу-
чением медицинской помо-
щи, правильном оформле-
нии документов и ответы на 
многие другие вопросы.

Двери моей приемной 
всегда открыты для вас, до-
рогие жители Черной реч-

ки. В любое время вы може-
те оставить там заявление о 
какой-либо проблеме, и оно 
обязательно будет рассмо-
трено. Помните, что в при-
емной распространяются 
билеты на концерты и празд-
ники, которые мы проводим. 
Там же можно оформить 
льготную подписку на пери-
одические издания газет.
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III. ВАШЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ – ЦЕЛЬ МОЕЙ СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКИ

профилактика правонарушений – Залог беЗопасности горожан

строя школы – строим будущее

обеспеЧение социальных гарантий – главное в работе депутата

Одним из ключевых тре-
бований к благоустроенной 
городской среде является 
обеспечение безопасности 
граждан в своем доме, в 
подъезде, во дворе, на ули-
це. Наше пристальное вни-
мание к этому вопросу осо-
бенно должны чувствовать 
пенсионеры и дети. И согла-
ситесь, ведь любое правона-
рушение проще предотвра-
тить, чем расследовать. 

Именно поэтому по моему 
поручению в муниципали-

тете ведется постоянная ра-
бота по профилактике пра-
вонарушений. В этом году 
мы провели несколько се-
минаров по профилактике 
терроризма и экстремизма 
в школах №№ 44 и 46.

Вместе с муниципальны-
ми депутатами и активиста-
ми-общественниками у нас 
налажено системное взаи-
модействие с правоохрани-
тельными органами. Я так-
же прошу муниципальных 
депутатов и руководство 

местной администрации 
участвовать совместно с со-
трудниками отдела по делам 
несовершеннолетних в посе-
щении квартир неблагопо-
лучных семей, состоящих на 
учете, и держать меня в кур-
се сложных ситуаций для не-
медленного их решения. 

Для самых маленьких 
воспитанников детских са-
дов и учащихся младших  
классов –  весной  и  осе-
нью   проводятся  уроки  
по  безопасности дорожно-

го    движения.  Многие ме-
роприятия мы организуем 
в игровой форме, давая им 
простые и понятные назва-
ния: «В стране дорожных 
знаков», «Безопасное коле-
со» и другие. Или проводим 
интерактивные спектакли, 
как это, например, было в 
нескольких школах нашего 
муниципального округа.  

Для школьников постар-
ше по моей инициативе про-
водятся беседы и семинары, 
на которых ребятам нагляд-

но и в доступной форме 
рассказывают о вреде упо-
требления наркотиков, ал-
коголя и табака. Родители 
также очень позитивно отзы-
ваются о проводимых заня-
тиях. Поэтому такую просве-
тительскую деятельность мы 
не прекращаем даже летом. 
В рамках реализации нашей 
муниципальной программы 
по профилактике наркома-
нии мы организовали и про-
вели два семинара в летнем 
лагере школы №109.

Число жителей нашего 
округа растет. Меня очень 
радует эта статистика. В тоже 
время, сегодня в большом 
объеме возводится новое жи-
лье, но при этом социальной и 
транспортной инфраструкту-
ры хватает не всегда. Поэто-
му и сеть образовательных ор-
ганизаций, расположенных 
на территории нашего му-
ниципального образования, 
должна также расширяться. 
В этом со мной солидарно аб-
солютное большинство жите-
лей Черной речки.

Наряду со строительством 
новых школ и детских садов 
я, как ваш представитель в 
законодательной власти го-
рода, постоянно слежу за 
состоянием существующих 
объектов. Наряду с ремон-
том помещений наших школ 
и детских садов, мы обязаны 
обеспечить и безопасность 

наших детей и внуков. С на-
чала этого года все общеоб-
разовательные учреждения 
округа взяты под круглосу-
точную охрану. 

Мы вместе с Администра-
цией Приморского района и 
Правительством города про-
должаем внедрение в наших 
школах проекта «Электрон-
ная карта ученика». 

В этом году мы постара-
лись сделать всё, чтобы от-
дых наших детей был по-на-
стоящему полноценным. Я 
лично выезжал этим летом в 
детские лагеря с целью про-
верки уровня организации 
детского отдыха, питания и 
безопасности. Могу с полной 
ответственностью сказать: 
дети хорошо отдыхают тог-

да, когда хорошо работают 
взрослые. Я искренне хочу 
поблагодарить администра-
ции лагерей за прекрасные 
условия детского отдыха. 
У ребят была насыщенная 
летняя программа, возмож-
ности для занятий спортом и 
для игр. В лагерях созданы 
все условия для воспитания 
и отдыха подрастающего по-
коления.  

Работы по модернизации 
продолжатся. Мы сделаем 
все, чтобы там были луч-
шие спортивные и игро-
вые площадки. Но самое 
главное, чему всегда нуж-
но уделять особое внима-
ние, – это безопасность. 
Это должны понимать все 
взрослые, отвечающие за 
организацию детского от-
дыха.

Мерилом нравственности 
и показателем здоровья об-
щества является отношение 
к тем, кто ежедневно нужда-
ется в помощи и поддержке. 
Это отношение проверя-
ется не только количе-
ством льгот и размером 

субсидий, но и чутко-
стью, сердечностью и до-
брожелательностью. Всё 
это свойственно работникам 
социальных служб района. 

Встречаясь с представи-
телями этой гуманнейшей 
по своему призванию служ-

бы, я всегда говорю им, что 
мы понимаем, в какой слож-
ной психологической обста-
новке они работают каждый 
день, понимаем, как труд-
но сделать так, чтобы че-
ловек снова смог воспрять 
духом. Наши соцработники 

делают всё возможное, что-
бы вернуть людей к актив-
ной жизни, дарят им наде-
жду и веру в лучшее – в то, 
что они не останутся один 
на один со своей болью. 

Мой долг и прямая обя-
занность – оказывать им все-

мерную помощь на всех эта-
пах их деятельности: как в 
реабилитации наших граж-
дан, так и при организации 
досуга. 

Жители муниципаль-
ного образования, на -
ходившиеся в сложной 

малый биЗнес – основа экономики муниципалитетов

Стабильное развитие эко-
номики нашего района и 
каждого муниципального 
округа невозможно без эф-
фективного использования 
потенциала малого бизнеса. 
Например, в некоторых МО 
малое предприниматель-
ство формирует до 60 про-
центов оборота розничной 
торговли, общественного 
питания и бытового обслу-
живания населения. Энер-

гичное развитие малого и 
среднего предприниматель-
ства повышает доступность 
бытовых услуг для граждан, 
реально создает новые рабо-
чие места, повышает доходы 
населения. 

Об этом нужно чаще го-
ворить с жителями, объяс-
нять им условия работы в 
этой сфере и ее преимуще-
ства. В рамках реализации 
муниципальной програм-

мы по содействию развитию 
малого бизнеса мы провели 
два тематических  семинара 
в МО Черная речка, исполь-
зовав помещения, которые 
любезно предоставила ад-
министрация Медицинско-
го колледжа №9.

Моя задача, как ваше-
го депутата, подготовить 
свод таких нормативных 
актов, которые способ-
ствовали бы эффективно-

му развитию экономики 
любого района города. В 
этом году мы приняли закон, 
который освободит от уплаты 
налога на имущество учреж-
дения, созданные органами 
местного самоуправления. 
Организации и учреждения, 
которые создаются муници-
палитетами для решения во-
просов местного значения, в 
том числе работ по благоу-
стройству, до сих пор платят 

налоги, наряду с коммер-
ческими предприятиями. 
Получалась правовая кол-
лизия – одной рукой город 
выделял средства местной 
власти, а другой тут же часть 
из них забирал. Мы устра-
нили этот правовой пробел. 
Укрепление финансов 
муниципальной власти – 
это весомый вклад в бла-
гополучие всех петер-
буржцев.
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сохранение историЧеской памяти отеЧества для будущих поколений

воЗрождение духовной жиЗни

75 лет нашей Ленинград-
ской Победы и 100 лет со дня 
рождения Даниила Алексан-
дровича Гранина – эти две 
даты, как маяки, освещали 
наши дела в уходящем году. 

В память о нашем земляке 
в этом году была торжествен-
но открыта мемориальная 
доска на д. 8 по ул. Малой 
Посадской, где жил Почет-
ный гражданин города. Мы 
глубоко осознаем уникаль-
ность всего того, что для нас 
сделал великий писатель и 
ленинградец Даниил Алек-
сандрович Гранин. 

Благодаря произведениям 
Даниила Гранина подраста-
ющее поколение продолжает 
славные ленинградские тра-
диции и является носителем 
уникального ленинградско-
го блокадного кода – кода 
победителей. Наша общая 
задача – сделать так, что-
бы эти традиции прошли че-
рез века. Блокадное поколе-
ние никогда не станет для 
нас далеким. Мы должны 
быть благодарны ветеранам 
Великой Отечественной во-
йны, жителям Блокадного 
Ленинграда за их мужество, 
героизм и величайшую силу 
духа, которые стали фунда-
ментом Дня Ленинградской 
Победы и нашей Великой 
Победы 9 мая. 

С этими же словами я об-
ращался к школьникам и 
студентам, когда мы начи-
нали нашу ежегодную ак-
цию «Бессмертный полк» 
в школах и колледжах го-
рода.  В этому году мы так-
же организовали и провели 
среди школьников и моло-

дежи МО Черная речка кон-
курс эссе «История моей се-
мьи – история моей страны», 
посвященный 74-й годовщи-
не Победы в Великой Отече-
ственной войне.

Как и в прошлые годы, 
школьники писали рассказы 
о своих родственниках, кото-
рые участвовали в обороне 
Ленинграда и в боях Вели-
кой Отечественной войны, о 
тех, кто трудился в блокад-
ном городе и тех, кто ковал 
Победу в тылу. 

Из творческих работ ребят 
мы собираем книги памяти, 
публикуем отрывки из со-
чинений в муниципальной 
газете, размещаем на сайте 
муниципального образова-
ния и в социальных сетях. 
К 75-летию Великой Побе-
ды будут подготовлены но-
вые издания памятных аль-
бомов. 

Вместе с руководителями 
города, его жителями, вете-
ранами, нашей молодежью 
я в этом году шел в колон-
не «Бессмертного полка». Это 
шествие объединяет все по-
коления петербуржцев, по-
могает молодым понять свою 

сопричастность к истории 
страны, увидеть, каким дол-
жен быть истинный патрио-
тизм и осознать всю ценность 
народного единства.

Учебный год в Санкт-Пе-
тербурге начался с блокад-
ного урока. Я сам стал на 
один час преподавателем в 
11-м классе академической 
гимназии № 56. Вы бы ви-
дели, сколько сострадания и 
сопереживания было на ли-
цах ребят, когда они читали 
выдержки из дневников сво-
их сверстников – жителей и 
защитников блокадного Ле-
нинграда. Память о страш-
ных днях Блокады – это ве-
ликий донор патриотизма не 
только для Петербурга, но и 
для всей страны.

Я благодарен муници-
пальному совету и местной 
администрации муници-
пального округа Черная реч-
ка за ту работу, которую они 
без просьб и поручений, а по 
велению сердца ведут с вете-
ранами и блокадниками, за 
искреннее, теплое и уважи-
тельное отношение к ним.

В дни наших великих па-
мятных дат мы организуем 

праздничные приёмы, обе-
ды и чаепития для жите-
лей блокадного Ленинграда 
и ветеранов, концерты за-
служенных исполнителей и 
музыкальных коллективов 
города. Так, в ДК им. Ленсо-
вета был проведен концерт, 
посвященный нашему Ле-
нинградскому дню Победы, 
а в театре «Мюзик-Холл» 
состоялся праздничный 
концерт «Ленинградский 
салют». Перед представите-
лями поколения победите-
лей – ветеранами, жителями 
блокадного города, высту-
пали известнейшие арти-
сты нашего города и страны: 
Юрий Балтачев, Яна Леон-
тьева, народный артист Рос-
сии Сергей Новожилов, за-
служенный артист России 
Владимир Самсонов, ор-
кестр «Северная симфония» 
под руководством маэстро 
Фабио Мастранджело, На-
родный артист России Васи-
лий Герелло.

Наши молодежные акти-
висты провели уличные ак-
ции «Ленинградский день 
Победы», «День России», 
«День Государственного 
флага», «Георгиевская лен-
точка», «Свеча памяти». В 
этом году большой популяр-
ностью и у молодых жителей 
района, и у наших ветера-
нов пользовались экскурсии 
в музей «Ленрезерв», в кото-
ром находится уникальная 
экспозиция техники и воору-
жений времен Великой Оте-
чественной войны.

Убежден, что в деле воспи-
тания у молодежи любви к 
Родине, к своей истории важ-
но помнить обо всех славных 
подвигах русского воинства. 
В такие дни – Дни наших по-
бед, я стараюсь посетить как 
можно больше памятных и 
праздничных мероприятий, 
чтобы поздравить и поблаго-
дарить наших дорогих вете-
ранов.

Дорогие жители Черной 
речки! Я рад, что в послед-
нее время в нашем горо-
де открылось несколько воз-
рожденных храмов. Нашими 
совместными усилиями мы 
смогли построить и открыть 
храм Ксении Петербургской 
на Лахтинской улице. 

Для меня это был настоя-
щий праздник, как и для всех 
православных нашего города. 
Святая Блаженная Ксения 
особо чтима в Санкт-Петер-
бурге. Она олицетворяет для 
нас милосердие, самопожерт-
вование, бесконечную добро-
ту и надежду на Бога. Храм 
воздвигнут на фундаменте 

ее бывшего дома – там, где 
сами камни петербургских 
улиц помнят святую подвиж-
ницу. Наш новый храм – это 

не только духовный центр. 
Это прекрасный образец но-
вой церковной архитектуры, 
подлинное украшение города 

Святого апостола Петра.
Этот храм по-настояще-

му народный – строили его 
всем миром. Это не только 
доказательство, что в серд-
цах горожан живет память и 
любовь к Ксении Петербург-
ской, вера в нее, но и стрем-
ление жителей нашего горо-
да к духовному единению, 
к участию в благом деле.  Я 
поддерживал ежегодный 
благотворительный аукци-
он для сбора средств на стро-
ительство. Произведения 
искусства, предметы анти-
квариата для него приносили 
государственные деятели, из-
вестные артисты, художники, 

спортсмены, Почетные граж-
дане Санкт-Петербурга. Поэ-
тому удалось построить такое 
замечательное здание – кра-
сивую, просторную церковь, 
полную света. Это место при-
тягивает особой духовной си-
лой. Сюда хочется приходить, 
сюда хочется возвращаться.

Хочу подчеркнуть, что Пе-
тербург, город святого Петра, 
с момента своего основания 
был многоконфессиональ-
ным городом. Уважение, 
взаимопонимание и толе-
рантность – это исторические 
фундаментальные основы 
жизни Северной столицы.

жизненной ситуации, 
получили помощь в виде 
предметов первой необ-
ходимости. 

В нашем районе есть 
такие жители, которые 
в силу своего возраста 

уже не могут выходить 
из дома. Единственной 
связью с городом у них 
остается пресса. Сила-
ми местной администра-
ции ведется подготовка 
списков людей, желаю-

щих подписаться на пе-
риодические издания. 
Мы с моими помощника-
ми по этим спискам вы-
писываем для нуждаю-
щихся граждан газеты 
«Санкт-Петербургские ве-

домости» и «Комсомоль-
ская правда».

Особую благодарность 
хочу выразить директору 
Комплексного центра со-
циального обслуживания 
населения Приморского 

района Санкт-Петербурга 
Татьяне Константиновне 
Томащук, за безгранич-
ную доброту и трепетное 
отношение к каждому че-
ловеку, обратившемуся за 
помощью. 
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праЗдники и фестивали – наша добрая традиция 

спорт должен быть доступен всем!

дорогие жители Черной реЧки! 

Уважаемые жители Чер-
ной речки, мы всегда стара-
емся сделать ваш отдых яр-
ким и интересным, для чего 
подготавливаем программы 
для граждан всех возрас-
тов – от самых маленьких 
до наших уважаемых вете-
ранов.

В праздничном концерте, 
посвящённом Дню защит-
ника Отечества, приняли 
участие: заслуженный ар-
тист России Николай Позде-
ев, Эдуард Хиль (младший), 
участник телепроекта «Го-
лос. Дети» на Первом кана-
ле Григорий Туркин, Ольга 
Фаворская, заслуженный ар-
тист России Владимир Сам-
сонов, Ансамбль «Казачья 
доля», заслуженная артист-
ка Российской Федерации 
Татьяна Буланова.

Концерт, посвященный 
Международному женскому 
дню, прошел в театре «Мю-
зик-Холл». Для женщин 
пели Заслуженный артист 
РСФСР Альберт Асадуллин, 
участница шоу «Голос. Дети» 
на Первом канале Анастасия 

Григорьева, Марк Тишман, 
также принимали участие в 
концерте хореографический 
ансамбль «Солнышко Петер-
бурга», артисты театра «Кри-
вое зеркало». 

Представления в Дель-
финарии, на которые я при-
глашаю первоклашек, уже 
стали визитной карточкой 
каждого начала учебного 
года. Надеюсь, каждый из 
этих праздников навсегда 
останется в памяти наших 
ребят, и они с теплотой бу-
дут вспоминать о них. 

2500 человек в 2019 году по-
сетят детские новогодние пред-
ставления, в том числе детское 
новогоднее ледовое шоу Ильи 
Авербуха «Морозко».

На территории нашего му-
ниципалитета мы проводим 
уличные мероприятия, от-
крытые для всех желающих. 
Особой любовью пользуется 
День Победы. В исполнении 
юных и взрослых артистов 
звучат песни военных лет. В 
этом исполнении можно ви-
деть ту самую живую связь 
поколений. Для самых ма-

леньких было организовано 
фотографирование на знаме-
нитой фронтовой полуторке.  
Дети узнавали, что именно 
на таких грузовиках по До-
роге Жизни доставляли про-
довольствие в окруженный 
вражеским кольцом Ленин-
град. 

Не менее ярко в округе от-
мечают День России, День 
знаний, празднование Дня 
рождения нашего знамени-
того поэта и писателя Алек-
сандра Сергеевича Пушкина 
и Широкую Масленицу. На-
родные гуляния сопровожда-
ются выступлением замеча-
тельных юных дарований, 
которые исполняют танце-
вальные и песенные компо-
зиции по мотивам русско-
го фольклора. Это особенно 
нравится их сверстникам – 
маленьким жителям Чер-
ной речки. Они участвуют в 
увлекательных розыгрышах 
призов, пускаются в пляс под 
зажигательные мелодии, во-
дят хороводы.

У жителей Черной реч-
ки популярностью пользу-

ются экскурсии, в том чис-
ле автобусные, которые мы 
организуем по программе 
муниципального образова-
ния. Состоялись поездки 
в музей-заповедник «Про-
рыв блокады Ленинграда», 
на мемориал «Дорога жиз-
ни», в Константиновский 
дворец, в Константино-Е-
ленинский женский мона-

стырь, в Саблинские пеще-
ры и на водопады. Сотни 
наших жителей побывали 
во дворцах Гатчины, Орани-
енбаума, Павловска, Пуш-
кина, а по программе За-
конодательного Собрания 
Санкт-Петербурга посетили 
Мариинский дворец и Пре-
зидентскую библиотеку им. 
Б.Н. Ельцина.

Мужество, стойкость, сила 
духа и характер – важней-
шие качества, которые вос-
питываются ежедневными 
занятиями спортом. Я ста-
раюсь каждую неделю най-
ти время для тренировок. 
Раньше профессионально 
занимался легкой атлети-
кой, теперь играю с курсан-
тами Военно-космической 
академии имени Можай-
ского в баскетбол и футбол.

Главное в занятиях спор-
том – массовость и доступ-
ность. Это два критерия моей 
программы, которую мы ре-

ализуем в нашем муници-
палитете. На базе школ и 
дошкольных учреждений 
ежегодно проходят «Весе-
лые старты», а также «Папа, 
мама, я – спортивная се-
мья!». Прекрасной тради-
цией стали спортивные Дни 
здоровья и соревнования сре-
ди участников всех возраст-
ных групп, а также и посеще-
ние бассейна.

В рамках моей муници-
пальной программы по раз-
витию физической куль-
туры и массового спорта 
организовываются занятия 

и соревнования по сканди-
навской ходьбе «Кросс здо-
ровья», «Спартакиада по 
волейболу» и «Кубок Главы 
МО Черная речка». 

В СК «Юбилейный» еже-
годно проходит Всероссий-
ский юношеский турнир по 
самбо, посвящённый памя-
ти воинов-десантников 6-й 
роты 76-й дивизии. Юные 
самбисты, выходя на ковер, 
демонстрируют мастерство 
и волю к победе, стремясь 
быть достойными продол-
жателями великих воин-
ских традиций. 

За 16 лет службы вашим депутатом я получил от вас десятки тысяч обращений, просьб и наказов. Мы действовали с вами сообща в сложных ситуациях, искали 
из них выход и находили. Заметьте, сколько проблем удалось решить благодаря вам, неравнодушные жители округа!

Жизнь ежедневно ставит перед нами новые задачи. Я всегда держу руку на пульсе города, остро чувствую свою личную ответственность перед изби-
рателями, перед всем нашим любимым районом. Все мои дальнейшие действия будут направлены только на то, чтобы каждым поступком, каждым ре-
шением оправдывать то ваше доверие, которое вы мне оказали. 

Я не раз говорил своим коллегам в парламенте, что мы – как оркестр, дирижер которого – это вы, дорогие петербуржцы, наши изби-
ратели. Сердечное вам спасибо за поддержку наших кандидатов на выборах в муниципальные советы в этом году. Вы всегда голосуе-
те за тех, кто держит слово, кто готов день и ночь работать на благо округа Черная речка и любит его всей душой. Ваше доверие – великая  
ценность.

Наше муниципальное образование было, есть и будет территорией социальной стабильности 
и внимательнейшего отношения к интересам жителей! 

Вместе с вами мы еще многое пройдем и многое сможем сделать!
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